

Antrag an den Schulausschuss

Sehr geehrter Herr Schindler, lieber Andreas!
Sehr geehrte Frau Stamer!

Angesichts der großen Ablehnung der Ganztagschule seitens der Elternschaft in Cäciliengroden (s. Schreiben der Elternvertreter der Grundschule Cäciliengroden vom 3.2.2014) stelle ich hiermit den Antrag, dass das aktuelle Hortmodell parallel zur Ganztagschule in Cäciliengroden fortgeführt wird. Falls dies aus organisatorischen oder finanziellen Gründen nicht möglich sein sollte, soll der Antrag auf Einrichtung einer Ganztagschule in Cäciliengroden für August 2014 zurückgezogen werden. Ob ein erneuter Antrag für eine Ganztagschule in Cäciliengroden erneut gestellt wird, soll jährlich überprüft werden.

Für die Gruppe: Grüne/ FDP
Kirstin Pöppelmeier